

El Grupo Abril organiza una donación de sangre y de médula

23/10/2019



El **Grupo Abril** organiza una donación de sangre y de médula el martes 29 de octubre en un local que les han cedido **altruistamente**, situado en la calle Juan de Austria, número 41, de 16:30 a 20:30 horas. La coordinadora del Centro de Transfusión, **Carolina Gonzaga**, explicó que las donaciones de sangre salvan

vidas y que la de médula requiere un compromiso por parte del donante, tener entre **18 y 40 años, estar sano, pesar más de 50 kilos, no ayunar para la donación y presentar el DNI**. Además, buscan donantes compatibles con Carmen, una mujer de 44 años que está ingresada en el Hospital de Alicante.